

Resienten productores inflación de costos (El Financiero 14/02/08)

La carga en bienes agropecuarios subió 7.23% anual en enero, y para los sectores industrial y servicios, el incremento fue de 6.96% anual. La economía se perfila a mantenerse en un estatus de "ilusión inflacionaria", debido a que los índices generales de precios al consumidor y al productor reportan un bajo aumento, pero no están reflejando la disparidad que muestran los costos de producción y la carga para los consumidores. En este contexto, el sector productivo del país resiente una "inflación de costos", al advertirse que la carga para los productores de bienes agropecuarios subió 7.23 por ciento anual en enero pasado, mientras que para el sector industrial y para los productores de servicios, el incremento de los precios fue de 6.96 por ciento anual. Cuando se presentan condiciones que impulsan al alza los costos de producción, estos serán trasladados de manera inminente al precio de los bienes finales. En este tenor, los costos de producción están resultando afectados, si se compara que el índice general de precios al productor arrojó una variación de 4.31 por ciento en el primer mes de 2008, en contraste con el aumento en los tres sectores productivos, que rebasa por mucho esta variación.